
Der Club in den Medien
Beitrag von „kinglui“ vom 11. Dezember 2018, 08:05

Ich glaube nicht, dass er rangekommen wäre.

Nur sollte man endlich aus den Köpfen der Spieler und Torhüter, dieses Handhochheben
entfernen.

Es gibt jetzt sowieso den VAR. Es bringt also rein überhaupts nichts, den Arm zu heben und
stehen zu bleiben oder mit halber Kraft weiter zu joggen.

Am meisten hat da sicher unser deutscher Welttorhüter zu arbeiten.
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